

10月 月例研修会報告
秋麗の乗鞍方面一泊研修

小島 武雄

10月1日「秋麗の乗鞍方面一泊研修」旅行は、台風24号直撃予想で出発できるかヤキモキしておりました。ところが当日は素晴らしい晴天になりキラキラの朝日を浴びて定刻の7時30分、いつもの生駒交通サロンバスは25名を乗せて無事出発しました。会長あいさつの後、御在所PAまで到着時間当て予想、ビンゴの準備、頭の体操クイズなど楽しく過ごして、11時30分ほぼ定刻に飛騨古川の街に到着（徳地さん到着時間ぴったり賞）。

まずは、ヘルシーな飛騨のめぐみランチをいただき、大きな鯉の泳ぐ瀬戸川と、白壁土蔵の街を散策、和ろうそくのお店を見て、渡辺酒造でたっぷりお酒の試飲。

その後、予定では乗鞍山頂畳平でしたが、昨日の台風の大雨で乗鞍スカイラインが終日通行止めのため、行き先を上高地に変更、安房トンネルを抜けて大正解。河童橋から見上げる青空に穂高がくっきり。滞在時間は2時間あまりでしたが、福田さんの案内で明神池まで急ぎ足でいく組と、岳沢湿原その他散策組に分かれ、肌寒い中を歩いて秋の上高地を思いっきり楽しみました。



(飛騨古川)



(上高地)

バスは平湯温泉を目指し、途中野生の猿の群れに出くわしたりして、17時30分「岡田旅館」に到着。かけ流しの天然温泉と庭園露天風呂で疲れを癒やし、大広間の宴会場で奥飛騨ならではの山菜や川魚をいただきました。二次会は、これからのならやまの行く道や、まだまだ現役の方々の

お話などで遅くまで盛り上がりました。

2日目は白川郷へ向かいます。まず展望台で素晴らしい景色を背景に記念撮影。バスを止めて、庄川の急流を下に見て微妙に揺れる吊り橋を渡り、合掌造り集落へ。天気は最高で、ちょうど茅葺き屋根の葺き替えを見ることができました。お昼は合掌造りのお店での蕎麦定食。



(岡田旅館宴会)

(ふくべの大滝)

バスは、12時20分白山ホワイトロードに向けて出発。白山展望台へ着く頃から、少し雲が出てきて白山展望はかなわなかったが、ブナ林の紅葉と山並みは素晴らしく歓声が上がった。次の、ふくべの大滝は前日の大雨で豪快に流れ落ちており、圧倒されて声も出ません。マイナスイオンをたっぷり浴び、中宮保護センター展示館に立ち寄って帰路へ。

バスの長い時間を利用して、まずは古川さんをお願いしていた、参加者の



(合掌造り展望台にて)

幼い頃の写真をヒントに本人当てゲーム「私は誰でショウ」。なかなか当たらず、本人のその頃のエピソードなどを聞き大いに楽しみました。いつものビンゴゲームで皆さまの手づくり小品が手元に、時間を忘れて遊んでいるうちに、奈良市内へ18時45分到着。盛りだくさんな旅行でした。

一泊研修旅行に参加の皆さまありがとうございました。